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Résume d’étude

L’étude vise a concevoir une plateforme électronique intermédiaire qui pourrait
considérablement améliorer la gestion des chaines d’approvisionnement internationales et
soutenir les artisans dans le domaine des vétements traditionnels. Cette plateforme pourrait
renforcer la compétitivité des artisans en élargissant leur acces aux marchés mondiaux,
facilitant ainsi la vente de leurs produits a de nouveaux clients. De plus, elle contribuerait a
améliorer 1’efficacité opérationnelle tout en préservant le patrimoine national et culturel a
travers le soutien aux métiers traditionnels, assurant ainsi leur durabilité et leur transmission
aux générations futures.

Abstract

The study aims to design an intermediary electronic platform that could significantly
enhance the management of international supply chains and support artisans in the traditional
clothing sector. This platform could boost artisans’ competitiveness by expanding their access
to global markets, making it easier for them to sell their products to new customers.
Additionally, it would help achieve operational efficiency while preserving national and
cultural heritage through the support of traditional crafts, ensuring their sustainability and
transmission to future generations.
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